

PROTEGEN A FISCAL. Ciudad de Pana-má, agosto 6 (AP-cablefoto). Miembros Cruzada Cívica dan protección al fiscal Mario Ballesteros para evitar que

sea agredido al llegar al local de la Cámara de Comercio. Posteriormente, versiones oficiales dieron a conocer que en la sede de esa Cámara se encontró material para desestabilizar al gobierno.

Nelson Mandela

cumple 25 años de estar en prisión

Johannesburgo, agosto 6

(DPA). El preso más famo-so de Sudáfrica, el abogado

Nelson Mandela, cumple

hoy 25 años encarcelado,

durante los cuales el país

ha conocido ya tres Jefes

CONDICIONA. Washington, agosto 6 (AP-cablefoto). El presidente norte-

americano Ronald Reagan

condicionó ayer al régimen

sandinista, para suspender

-Pasa a la página 17-

#### Régimen panameño hará juicio a Cámara Comercio

Panamá, agosto 6 (AP). Las autoridades panameñas dijeron hoy que los documentos decomisados en la Cámara de Comercio e Industria, sede de la Cruzada Civilista, son pruebas de que sus miembros tenían la intención de "derrocar el gobierno" anunciaron que se ha iniciado un proceso judicial contra esa institución, por lo que no permitiran su

-Pasa a la página 16-

## Gral. Díaz Herrera se retracta de acusaciones

Panamá, agosto 6 (AP). Noriega, jefe de las Fuer-El Gral. Roberto Díaz Herrera, ex jefe de Estado Mayor, se retractó de las acusaciones de asesinato político, corrupción y fraude electoral que formulara a principios de julio contra el general Manuel Antonio

zas de Defensa de Panamá, y otros funcionarios civiles y militares.

Según la indagatoria presentada ante la fiscalía auxiliar del Ministerio Pú-

-Pasa a la página 16-

#### Cerezo garantiza la seguridad de Ortega

Guatemala, agosto 6 ricanos, según informaron (DPA). El presidente de fuentes de la Delegación de Guatemala, Vinicio Cerezo Nicaragua que se encuen-Arévalo, ofreció al presi-dente Daniel Ortega de Nicaragua garantizar su seguridad mientras asista en Guatemala a la Cumbre

Nicaragua que se encuen-tran ya en Guatemala a la Agencia Alemana de Prensa (DPA)

Las seguridades mani-

-Pasa a la página 16-

El presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright, había dicho anteriormente después de una reunión de una hora con el Presidente que se había llegado a un acuerdo en las negociaciones sostenidas entre el Presi-

que su propuesta, tal y como fuera aceptada por Reagan, "declara que habrá una tregua y que cuando esté en vigencia dejaremos de enviar ayuda militar a los Con-

\$661 millones Bogotá, agosto 6 (DPA). Los países centroamericanos productores de café que hacen parte del grupo "Otros suaves", dejaron de recibir ingresos por 661 millones de dólares en lo que va corrido del año cafetero (septiembre-octubre-

C.A. no recibe

/86/87) debido al desplome de los pre-cios internacionales del grano. Entre tanto, las exportaciones colombianas de café en el último mes de julio totalizaron 200 mil sacos (de 60 kilos cada uno) y representaron ingresos por 118 millones de dólares a un promedio de 1.08 y 1.10 dólares por libra.

Entre el primero de octubre de 1986 y el 31 de julio de este año, los reintegros cafeteros de Colombia representaron 1,398 millones de dólares y las exporta-ciones 9 millones 273 mil sacos de 60 kilos.

La cosecha cafetera nacional llegó en julio a 750 mil sacos y en lo corrido del año cafetero a 9 millones 401,000 sacos. En los primeros siete meses de este año la producción alcanzó 7 millones 771 mil sacos.

Un documento elaborado por la División de Investigaciones Económicas de la

-Pasa a la página 16-



MENSAJE. Tokio, agosto 6 (AP-Cablefoto). El Cardenal Francis Arinze, de la Secretaria del Vaticano, da lectura a un mensaje papal durante la inaugura-ción de un Encuentro Reli-

#### Junto a su madre dan sepultura a la actriz Pola Negri

Los Angeles, EE.UU., agosto 6 (DPA). La actriz cinematográfica Pola Negri, que falleció el sábado en San Antonio (Texas, EE.UU.), fue enterrada ayer, junto a su madre, en Los Angeles.

En el testamento había dispuesto los pormenores del sepelio, incluida la des-cripción de la mortaja.

Gran parte de su patri-monio lo heredan la Uni-versidad de St. Mary y la Orquesta Sinfónica, en San

-Pasa a la página 16-

## Muerto al intentar entrar al Pentágono

Washington, agosto 6 (AP). Un individuo herido gravemente ayer, de un disparo por un guardia federal cuando trató de entrar al Pentágono y co-rrió pistola en mano hacia el Centro Nacional de Comando, murió dos horas después en el hospital donde fue internado, dijo el vocero del Departamento de Defensa, William Cald-

El Servicio de Noticias de la CBS identificó al sujeto como Duane Wallasujeto como Duane Walla-ce, de 30 años, de Youngs-town, Ohio. El vocero dijo que el incidente ocurrió a las 08:10 hora local (12:10 GMT), cuando el individuo fue detenido por un guardia del Servicio

-Pasa a la página 13-

#### 5 mil bajas a tropas de Irak aduce Irán

Nicosia, agosto 6 (AP). rias", aunque no hubo un Irán dijo hoy que sus fuerzas habían causado 5,000 bajas a las tropas de Irak. en dos combates desarrollados los dos últimos días a lo largo del frente de batalla fronterizo.

La agencia noticiosa ofi-cial iraní IRNA indicó que Radio Teherán anunció esta mañana lo que dijo que fueron las "nuevas victo-

comentario inmediato por parte de Irak al respecto.

Según la versión de IRNA, captada aquí, en una de las operaciones que tuvo lugar en la región montañosa de Sardasht, en el Kurdistán iraqués, una brigada del ejército de Irak fue aniquilada durante un

-Pasa a la página 13-

#### Intentan dar muerte a asesor de Pdte. peruano

Lima, agosto 6 (UPI). El asesor del presidente Alan García en Asuntos eConómicos, el argentino Daniel Carbonetto, considerado el gestor del controvertido proyecto de estatización de la banca, fue atacado hoy a tiros por individuos no identificados, según informes radiales.

Carbonetto, que resultó ileso, fue atacado cuando abandonaba su residencia, junto con un asistente, para dirigirse al Palacio de Gobierno.

Los policías que custo-dian la casa del asesor presidencial repelieron el ataque con ráfagas de metralleta y resultaron heri-dos por lo menos dos de los agresores, señaló un poli-cía en declaraciones a la emisora Radioprogramas.



ANTIGUBERNAMENTALES. Puerto Rico, agosto 6 (AP-cablefoto). Opositores al gobierno conducen el ataúd del estudiante Patrick St. Ange, quien pereció en un incidente con soldados durante reciente manifestación en esta capital. Dijeron que continuarán desafiando a la Junta de Gobierno.

# Reagan condiciona el corte ayuda a Contras

Washington, agosto 6 (AP). El presidente Ronald Rea-gan anunció ayer haber llegado a "un acuerdo general" con los dirigentes del Congreso que contempla suspender el envio de ayuda militar norteamericana a las fuerzas rebeldes antisandinistas si el gobierno de Nicaragua con-viene una tregua e introduce reformas democráticas en

El secretario de Estado, George Shultz, que acompañó a Reagan al Salón de la Casa Blanca donde éste hizo el anuncio, dijo que no había seguridades de que Nicaragua

aceptaria las condiciones norteamericanas.
"Lo que hemos sacado adelante aquí es razonable, sensible, estás slendo muy discutido por personas con muchos puntos de vista diferentes", difo Shultz.

sometida a la cumbre de presidentes de los cinco países centroamericanos, incluso Nicaragua, que se reúne actualmente en Guatemala.

dente y los dirigentes del Congreso. En una conversación con los periodistas, Wright dijo

-Pasa a la página 23-